



13 Gesundheits- und Krankenpflegerinnen und -pfleger sowie acht Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen und -pfleger haben jüngst ihr Examen an der Kirchener Schule für Pflegeberufe abgelegt.

Foto: Krankenhaus Kirchen

Examen bestanden: 21 neue Pflegekräfte

Acht der frisch Examierten bleiben am Krankenhaus Kirchen

■ **Kirchen.** Die Region darf sich über 21 neue Pflegekräfte freuen: 13 Gesundheits- und Krankenpflegerinnen und -pfleger sowie acht Gesundheits- und Kinderkrankenpflegerinnen und -pfleger haben ihr staatliches Examen in der Tasche. Hinter den Auszubildenden liegen drei Jahre, in denen sie in Theorie und Praxis umfassendes Fachwissen erworben haben. Dabei wurden die letzten eininhalb Ausbildungsjahre durch die Corona-Pandemie beeinflusst, wie es in einer Presseverlautbarung der Kirchener Schule für Pflegeberufe heißt.

Mit dem Abschluss in der mündlichen Prüfung als letzten Teil des Examens wurden in diesem Jahr im

Ratssaal der Stadt Kirchen die mit Spannung erwarteten Abschlusszeugnisse vergeben. Prüfungsvorsitzender Dr. Helmut Müller überreichte die Zeugnisse und Berufsurkunden in einem feierlichen Rahmen. Schulleiterin Karola Jockel sowie Oberin Heike Diana Wagner als Repräsentantin der Ausbildungsträgerin DRK Schwesternschaft Rheinpfalz-Saar gratulierten den stolzen Absolventen. Michaela Meinhardt sprach als Vertreterin des Direktoriums und des Pflegedienstes ein Grußwort. Im Anschluss wurden die Jahrgangsbesten Oksana Köhler und Julius Otterbach ausgezeichnet. Die neuen Fachkräfte absolvierten insge-

samt circa 2200 theoretische Unterrichtsstunden, außerdem mehr als 3000 Stunden praktische Ausbildung im DRK-Krankenhaus Kirchen sowie bei Kooperationspartnern. Begleitet wurden sie in dieser Zeit von ihren Lehrerinnen und Lehrern und nebenamtlichen Dozenten der Schule für Pflegeberufe, den Praxisanleitern und Kollegen des Krankenhauses Kirchen sowie vielen externen Ausbildungspartnern: Hierzu zählen mehrere ambulante Pflegedienste (Hammer, Bauernfeind), mehrere Sozialstationen (Mudersbach, Hamm-Wissen, Kirchen-Betzdorf), das St.-Antonius-Krankenhaus Wissen, die psychiatrische Abteilung des Kreisklini-

kums Siegen, die Kinder- und Jugendpsychiatrien in Herborn und Altenkirchen, sowie die Asklepios-Kinderklinik Sankt Augustin.

Gleichzeitig erlangten die „frisch Examierten“ mit der dreijährigen Ausbildung die Fachhochschulreife. Somit steht ihnen der Weg in die Praxis, aber auch eine akademische Laufbahn in der Pflege offen. Die erfolgreichen Absolventen sind:

Ali Ahmad, Julia Barg, Charline Böhner, Kim Bechheim, Lisa Ricarda Bernd, Laura Braun, Verena Canelada Schütz, Jessica Daamen, Rebekka Glanz, Jonathan Howe, Oksana Köhler, Anna Litzkow, Jasmina Nöll, Julius Otterbach, Ida Sophie Panthel, Lisa Charlotte Stein, Melina Utsch, Annika Wagner, Daniela Wandke, Marie Kristin Weißkirchen und Aylin Yilmaz.

Bewerbungsverfahren für Ausbildungsjahr 2022 hat begonnen

Das aktuelle Bewerbungsverfahren für das Ausbildungsjahr 2022 hat begonnen. Mittlerweile werden an der Kirchener Schule auch Auszubildende für die Vertiefungsbereiche Langzeitpflege und ambulante Pflege sowie Psychiatrie ausgebil-

det. Informationen zur Ausbildung erhalten Interessierte im Internet unter www.drk-kh-kirchen.de oder direkt bei der Staatlich anerkannten Schule für Pflegeberufe, Sandstraße 6, 57548 Kirchen. Die Telefonnummer lautet: 02741/682-2390.